



## Peringati SU 1 Maret, Sejumlah Panti Asuhan Disasar Serangan Umum Pendidikan

**YOGYA. TRIBUN** - Beragam cara dilakukan masyarakat untuk memperingati momentum dan tonggak sejarah Serangan Umum (SU) 1 Maret 1949. Salah satunya melalui gerakan Serangan Umum Pendidikan, yang digelar para penerima beasiswa LPDP PK-222 Nuraga Tiyasa di Yogyakarta.

Koordinator Serangan Umum Pendidikan, Muhamad Asruri Faishal Alam, menuturkan, selaras dengan SU 1 Maret, bahwa pendidikan juga harus diper-

juangkan. Namun, dirinya menyadari, tidak semua anak-anak usia sekolah di Indonesia memiliki keberuntungan, sekaligus kesempatan yang setara.

"Sehingga, kami bersama teman-teman penerima beasiswa LPDP mengadakan kegiatan ini, menyoal adik-adik yatim piatu di beberapa panti asuhan," ujarnya, Kamis (29/2).

Salah satu lokasi yang disasar ialah Panti Asuhan Yatim Putri Islam RM Suryowinoto, yang berlokasi di Jalan

Pramuka, Umbulharjo, Kota Yoga. Dalam kegiatan tersebut, pihaknya secara intensif memberikan pendampingan kepada para penghuni panti asuhan, terkait pengembangan skill serta kompetensi.

"Karena semangat untuk merangkai mimpi itu harus terus terjaga. Banyak jalan menuju tujuan yang kita cita-citakan," ungkap Faishal.

Di samping itu, pihaknya pun membagikan kisi-kisi mengenai langkah-lang-

kah yang harus ditempuh untuk mendapat beasiswa Strata 1 (S1). Selaras dengan pengalaman para penerima beasiswa LPDP, banyak sekali jalur maupun peluang yang dapat diintip, meski kesempatan antara satu dengan yang lain saling berlainan.

"Output-nya, kami ingin mendampingi adik-adik masuk perguruan tinggi dengan cara beasiswa. Jadi, program LPDP kami sosialisasikan juga," katanya.

Lewat gerakan Serangan Umum Pendi-

dikan, pihaknya sekaligus menyalurkan bantuan peralatan sekolah untuk warga panti asuhan yang disasar. Termasuk, aneka ragam buku bacaan untuk menggeliatkan budaya literasi yang dewasa ini kondisinya di Indonesia semakin memprihatinkan.

"Lebih kurang ada 40 mahasiswa yang terlibat dalam kegiatan ini, dari berbagai perguruan tinggi, serta jurusan. Ada yang magister, bahkan doktoral," pungkasnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005